



Antrag

gemäß der Geschäftsordnung

CDU-Fraktion

CDU-Fraktion in der BV 1

Nr.: A 17/0448-01

Status: öffentlich

Datum: 29.05.2017

**Antrag zum TOP "Masterplan Öffentlicher Raum - Umgestaltung
Leineweberstraße und des Kaiserplatzes sowie der Anbindung Kir-
chenhügel"**

**Antrag der CDU-Fraktion für die Sitzungen des Planungsausschus-
ses und der BV 1 am 30.05.2017**

Beratungsfolge

Status	Gremium
Ö	Planungsausschuss
Ö	Bezirksvertretung 1

Beschlussvorschlag:

Die CDU-Fraktion beantragt:

Die Bezirksvertretung 1 empfiehlt,
der Planungsausschuss beschließt:

- I. In Abänderung des Baubeschlusses „Masterplan Öffentlicher Raum – Umgestaltung der Leineweberstraße und des Kaiserplatzes sowie der Anbindung Kirchenhügel (1. Bauabschnitt) (V 16/0943-01) vom 08.11.2016 beschließt der Planungsausschuss die Umgestaltung der Leineweberstraße unter folgenden Maßgaben:
 1. Alle Platanen auf der Leineweberstraße bleiben erhalten.
 2. Die Toilettenanlage ist abzubauen bzw. zu verlegen.
 3. Bestandteil der Umgestaltungsplanung ist ein Beleuchtungs- bzw. Lichtraumkonzept.
 4. Mit den Haus- und Grundstückseigentümern der Leineweberstraße werden über die geänderte Umgestaltungsplanung und die Finanzierung zeitnah Gespräche geführt.
- II. Nach Abschluss der konkretisierten und ergänzten Umgestaltungsplanung für den Planungsbereich ist diese dem Planungsausschuss und der Bezirksvertretung 1 vor dem Vergabebeschluss - unter der Berücksichtigung des Förderbescheides und des endgültigen Finanzierungskonzeptes - vorzulegen.

Sachverhalt:

Der Änderungsantrag der CDU-Fraktion ist das Ergebnis der Bürgerbeteiligung und dem klar geäußerten Wunsch von einer großen Mehrheit auch der betroffenen Anwohner der Leineweberstraße, eine Fällung der 41 gesunden Platanen abzulehnen.

Es wäre hilfreich, wenn durch den Abbau bzw. mit der Verlegung der Toilettenanlage in der Leineweberstraße der Fußgänger- und Radweg ohne Umweg direkt geführt werden kann.

Bei der Umgestaltung ist auch ein Beleuchtungs- bzw. Lichtraumkonzept zu berücksichtigen.

Es ist aufgrund der aktuellen Diskussion angebracht, auch mit den Haus- und Grundstückseigentümern in der Leineweberstraße über die geänderte Planung und deren Finanzierung (u.a. KAG-Staßenbaubeiträge) direkt zu kommunizieren.

Wolfgang Michels
Fraktionsvorsitzender

Christina Kaldenhoff
Sprecherin der CDU-Fraktion
im Planungsausschuss

Hansgeorg Schiemer
Vorsitzender der CDU-
Fraktion in der BV 1